



Chor Cantare ersingt 750 Euro für die Klinik-Clowns

Der Druisheimer Chor Cantare hat für die Klinikclowns am Augsburger Krankenhaus Josefinum gespendet. Die Klinikclowns machen mit ihren Späßen den kleinen Patienten den Krankenhausaufenthalt ein wenig leichter. Mit 750 Euro unterstützt Cantare diese wertvolle Arbeit – denn Lachen ist bekanntlich gesund und unterstützt die medizinische Therapie. Das Geld war beim Jubiläumskonzert im vergangenen Jahr zusammengekommen, mit dem der Chor sein 15-jähriges

Bestehen musikalisch gefeiert hatte. Bei der Spendenaktion dabei: (im Bild von links) Dr. **Thomas Völkl** (Klinik für Kinder und Jugendliche am Josefinum), Dr. **Bianca Völkl** (Kinderpneumologie und Allergologie), **Bianca Völkl** Cantare, die beiden Klinikclowns „**Dr. Thizou**“ und **Simone Bissinger** und **Sabine Drexhage** (beide Cantare).

Der Druisheimer Chor CANTARE war überwältigt von der großen Besucherzahl, die zu seinem Jubiläumskonzert gekommen waren. Ca. 200 Besucher füllten die St. Vitus Kirche in Druisheim am Samstag, den 27.10.2018.

Die großzügigen Spenden von 1.500 € konnten jetzt endlich an die jeweiligen Stellen übergeben werden.
Dafür nochmals ein herzliches "Vergelt's Gott".

Die Spenden gehen zu je gleichen Teilen an die St. Vitus Kirchen Druisheim und die Klinik-Clowns im Josefinum Augsburg (siehe Zeitungsartikel).

CANTARE spendet

von: Simone Bissinger
11. Januar 2019

Simone Bissinger
Chorleiterin